



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 05.02.2014

27.01.14

Nicht Rauchen auf Spielplätzen - Kleiner Appell an die Vernunft

Wir bitten die Verwaltung, die Spielplatzpaten mit Postkarten auszustatten, die sympathisch dafür werben, auf Spielplätzen nicht zu rauchen, z.B. mit der „Vernünftige Menschen rauchen auf Spielplätzen nicht, den anderen ist es verboten“.

Begründung:

Neben dem Verbot gibt es viele Möglichkeiten die dazu beitragen das Rauchen auf Spielplätzen zu minimieren. Eine Möglichkeit die Menschen zu motivieren aus eigener Überzeugung auf Spielplätzen nicht zu rauchen.

Hildegunde Rech